

coffret en métal ciselé et doré, où l'on placera les spécimens des médailles commémoratives en or, argent et bronze.

Le coffret placé dans une urne de marbre avec des blasons du Souverain-Pontife Léon XIII, a été déposé le 4 janvier dernier, par Mgr Della Volpe, avec l'assistance d'autres prélats et fonctionnaires du Vatican.

— Voici l'inscription commémorative qui a été placée au-dessus de la Porte-Sainte, en la basilique vaticane, au lieu et place de celle qui s'y trouvait depuis la clôture de l'Année sainte 1825.

LEO XIII, PONT. MAX.
 PORTAM SANCTAM
 A LEONE XII, PONT. MAX
 ANNO IUBILAEI
 MDCCCXXV.
 RESERATAM ET CLAUSAM
 APERUIT ET CLAUSIT
 ANNO IUBILAEI MCM.

— Il est certain que la crue tibérine a causé, dans les sphères officielles, une douloureuse stupeur.

On venait à peine de terminer les congratulations mutuelles au sujet de l'innocuité relative des inondations; on avait fait sonner bien haut les dégâts considérables produits, disait-on, par l'inondation de 1870!

“ Ce splendide résultat, répétait-on avec le *Popolo Romano*, est évidemment dû à la “ systématisation ” du Tibre. On a assuré au fleuve, pour tout son trajet à travers la ville, des quais d'une grande solidité, exécutés avec une habileté vraiment artistique. Soixante-quinze millions y ont été consacrés déjà. Pour compléter cette